



Holzprojekte gesucht

2021 prämiiert der Prix Lignum erstmals seit 2018 wieder die besten Leistungen mit Holz. Zudem vergibt eine unabhängig vom Prix Lignum agierende Jury aus den eingereichten Bündner Projekten den Sonderpreis «gefällt» an handwerklich überragende Projekte. Dieser Preis ist mit einer Gesamtsumme von 6000 Franken dotiert. Der Prix Lignum zeichnet seit 2009 im Dreijahresrhythmus in fünf Grossregionen der Schweiz den innovativen, hochwertigen und zukunftsweisenden Einsatz von Holz in Bauwerken, im Innenausbau, bei Möbeln und künstlerischen Arbeiten aus. Unter den Preisträgern der drei ersten Ränge aus den Regionen vergibt eine nationale Jury drei nationale Preise: Gold, Silber und Bronze. Die nationale Preisverleihung findet am 30. September 2021 in Bern statt, die regionalen Preisverleihungen folgen am 1. Oktober 2021. Projekte können bis zum 31. März 2021 unter www.prixlignum.ch eingereicht werden. (cm)